

WAVRE

La pratique du ticket toilettes dans les écoles : c'est non

Ticket toilettes et travail à domicile pour les écoliers de 1^{re} et 2° années de primaire : la Ville de Wavre, en tant que PO, met les points sur les « i ». PAGE17

OTTIGNIES-LLN Un duo belge inattendu sur la Transat Jacques Vabre

Denis Van Weynbergh a dû faire face à la défection de son coskipper, remplacé par Gilles Buekenhout. Départ ce dimanche! PAGES 20-21





VOLLEY-BALL

C'était la fête hier soir à Guibertin pour la venue de Maaseik en Coupe

L'équipe de Nationale 2 recevait le vice-champion de Belgique hier soir en Coupe de Belgique. Pas de victoire, mais une belle fête. PAGE 55

SAMEDI 28 OCTOBRE 2023 - LAVENIR.NET A CONTROL OF THE CONTROL OF

MUSIQUE Frédéric François se confie : « On a tous besoin d'aimer »

PAGE 57

Petite enfance et grande crise: auelles

Le Walhinois Antoine Deschamps a décroché son premier titre en E-Rallye

E-RALLY

Capitaine de l'équipe du Belgian VW Club, il a contribué à la première victoire de son équipe lors du prestigieux E-Rallye de Monte-Carlo.

toujours avec des étoiles dans les yeux qu'Antoine Deschamps nous parle du véritable exploit que lui et son équipe ont réalisé le week-end dernier au E-Ralde Monte-Carlo. « C'était complètement inattendu de glaner cette victoire dans le classement par équipe, explique-t-il. On finit en tête pour quelques secon-

des devant l'équipe du cham- souligne-t-il. pion du monde. Et l'exploit est d'autant plus beau car on fait une troisième place et on a cinq équipes dans le Top 11 du classement individuel. C'est une performance qui n'avait encore jamais été réalisée dans cette course qui est incontestablement la plus prestigieuse. Personnellement, je finis sixième avec Didier Noirhomme, mon copilote, qui est Waterlootois. » L'ensemble des membres du Belgian VW Club est allé chercher la victoire malgré des conditions parfois compliquées. « Les quelques crevaisons subies et la météo parfois difficile ne nous ont pas facilité la tâche. On est vraiment sur un nuage avec ce premier titre remporté ».

Deux ans de travail pour v arriver

L'aventure pour le Walhinois dans l'E-Rallye a commencé il v a deux ans maintenant. Il a donc fallu effectuer un gros travail pour parvenir à ce résultat. « Cela a demandé beaucoup d'implication! Par rapport au rallye classique, il y a naturellement moins de travail au niveau du moteur. Par contre, on a avalé les kilomètres depuis de nombreux mois pour en arriver là. C'est donc un véritable accomplissement pour moi ainsi que pour toute l'équipe. »

Ce dernier, au-delà de pratiquer la discipline, est un véritable passionné de ce



Antoine Deschamps (cravate rouge) tout sourire lors de la remise des prix.

sport. « On essaye aussi de prouver que la course, avec des voitures électriques, peut être aussi passionnante que le rallye classique, insiste-il. On aura d'ailleurs une première course en Belgique à Durbuy fin mai. C'est une consécration pour nous et on espère donc que les Belges vont s'intéresser à cette discipline qui mérite de l'intérêt. »

Les prochains objectifs pour Antoine Deschamps sont d'ailleurs déià clairs dans sa tête : « Le but est avant tout de continuer à progresser aussi bien en équipe qu'individuellement. Et puis. pourquoi pas, obtenir un podium. Ce serait formidable même si la concurrence reste très féroce. »

SACHA CONTENPRÉ &

VOLLEY-BALL

Coupe de Belgique et visite de Maaseik pour la ligue A de Guibertin

Guibertin disputera deux rencontres officielles ce weekend. Samedi, l'équipe se rend

vais modifier quelque peu la composition de base. On ne peut toutefois pas perdre cette



tre Maaseik et Louvain. C'est une motivation supplémentaire pour dimanche », pour-